

## **DELIVRANCE DES LIENS ANCESTRAUX**

---

Aujourd'hui, le phénomène de "ministère de délivrance", dans lequel on nous parle des "Liens ancestraux" prend de l'ampleur dans nos églises pentecôtistes et évangéliques. Ce ministère de délivrance, n'existe pas selon Ephésien 4 :11(les Apôtres, les Prophètes, Evangéliste, Pasteur – Docteur).

Et si nous avons bien compris le sens de cette démarche, il s'agit d'opérer une délivrance sur des chrétiens nés de nouveaux, mais qui sont liés par des liens ancestraux!

Or l'on veut nous faire croire, que malgré la nouvelle naissance en Christ Jésus, les chrétiens peuvent être encore liés par des liens du passé (péché d'origines de nos ancêtres)

C'est bien triste, et Jésus lui même a dit dans Luc 18 :8 "Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre?" (Lc 18/8)

*Tout abord, nous devons comprendre ; que veut dire la conversion ou le baptême?*

- 1) la **conversion**, c'est d'adhérer à une religion, d'abandonner une religion pour une autre ou de passer de l'incroyance à la foi religieuse (dico Larousse).
- 2) Conversion en grec: *epistrepho*

C'est se retourner, se convertir, ramener, revenir, passer, se détourner.

La **conversion**, est un changement radical de vie,  
C'est de se rendre compte de la vie que l'on mène, des péchés que l'on pratique, de comprendre l'action expiatoire de Jésus.

La **conversion** c'est dire : oui je suis perdu à cause de mes péchés, c'est de dire j'ai besoin d'un secours, c'est de dire Seigneur Jésus j'ai besoin de toi!

C'est de dire Seigneur pardonne moi de mes fautes que j'ai commis,

C'est de se repentir et d'accepter Jésus comme Seigneur et Sauveur,

C'est de comprendre que la vie que l'on mène n'est pas celle que Dieu veut, et c'est de renier le péché que l'on pratiquait, de rejeter toutes formes de péchés.

Mais cela ne suffit pas pour le salut, il nous faut mourir, mais qui dit mourir dit aussi résurrection! C'est le baptême d'eau! Le baptême est l'immersion totale dans l'eau ; symbolisant la purification de toute la personne.

Le baptême dans le mot grec *metanoia* traduit par repentance, désigne la transformation radicale de notre être intérieur.

Le mot *metanoia* est composé du préfixe méta (idée de changement comme métamorphose)

Et de *noia* dérivé de nous : la mentalité le siège de la réflexion morale de la volonté du sentiment et de la pensée.

La *metanoia* est donc la transformation radicale de l'attitude intérieure de l'esprit de l'homme

Parfois on traduit ce terme par conversion, changement d'attitude, de conduite ou de vie ou simplement changement, devenir une autre personne.

L'histoire nous apprend quelles graves conséquences des confusions de mots ont eu dans la marche chrétienne :

Repentez vous traduit par faites pénitence,

Presbytères (anciens) par prêtres, mystères par sacrement,

L'évolution des mots évêques, diacre, confesser, l'appellation « baptêmes » accolée à une cérémonie qui n'a rien de commun avec le terme biblique.

*(Jean 3 :1-10).*

*1 Mais il y eut un homme d'entre les pharisiens, nommé Nicodème, un chef des Juifs, 2 qui vint, lui, auprès de Jésus, de nuit, et lui dit: Rabbi, nous savons que tu es un docteur venu de Dieu; car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui.*

*3 Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. 4 Nicodème lui dit: Comment un homme peut-il naître quand il est vieux? Peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître? 5 Jésus répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. 6 Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit. 7 Ne t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau. 8 Le vent souffle où il veut, et tu en entends le bruit; mais tu ne sais d'où il vient, ni où il va. Il en est ainsi de tout homme qui est né de l'Esprit. 9 Nicodème lui dit: Comment cela peut-il se faire?*

*10 Jésus lui répondit: Tu es le docteur d'Israël, et tu ne sais pas ces choses!*

Comprenant ceci ; Après avoir reçu Jésus dans son cœur, après avoir pris la résolution de le suivre, après avoir pris la résolution de se battre contre le péché, de le renier, il faut passer par les eaux du baptême, qui représente la mort avec Christ.

2Co 5/17 dit ceci : "Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles".

C'est clair, il est bien dit que si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature, et puis il est dit aussi "toutes choses anciennes sont passées" quel que soit la vie d'avant tout est fini,

parce que la personne est devenue une nouvelle créature et toutes choses sont devenues nouvelles pour sa vie.

Mais si je suis une créature nouvelle et que j'ai une nouvelle vie, comment serai-je lié aux liens ancestraux ?

Comment un chrétien né de nouveau peut être lié? Nous n'allons pas remonter tout notre arbre généalogique pour nous faire délivrer de la sorcellerie de notre grand-mère ou notre grand-père etc.

*Dans Col 3/3.11, le Parole de Dieu dit ceci : Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire. Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre, l'impudicité, l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie. C'est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les fils de la rébellion, parmi lesquels vous marchiez autrefois, lorsque vous viviez dans ces péchés. Mais maintenant, renoncez à toutes ces choses, à la colère, à l'animosité, à la méchanceté, à la calomnie, aux paroles déshonnêtes qui pourraient sortir de votre bouche. Ne mentez pas les uns aux autres, vous étant dépouillés du vieil homme et de ses œuvres, et ayant revêtu l'homme nouveau, qui se renouvelle, dans la connaissance, selon l'image de celui qui l'a créé. Il n'y a ici ni Grec ni Juif, ni circoncis ni incirconcis, ni barbare ni Scythe, ni esclave ni libre; mais Christ est tout et en tous.*

Premièrement au v 3 il est dit que nous sommes morts et que notre vie est cachée avec le Christ, notre vie d'avant est morte n'est ce pas ? En suite au v 5 ; faites donc mourir ce qui est terrestre, il nous incombe à nous de faire mourir les désirs de notre chair!

Au v 8 ; mais maintenant rejetez tout cela, c'est clair que notre combat de tous les jours est de rejeter les désirs mauvais de notre chair pas besoin de ministère de délivrance pour cela c'est votre combat, Nous allons vous dire une chose importante, vous êtes revêtu d'un vêtement spirituel, d'une beauté spirituelle, d'une connaissance spirituelle, vous êtes une nouvelle créature mon frère, ma sœur nous finirons par les deux derniers versets 9 et 10 et surtout le 9 ; car vous vous êtes dépouillés de l'homme ancien avec ses agissements,

***Alors dites nous, avez vous besoin d'être déliés de liens ancestraux ?***

Quand Dieu pardonne, Il efface, Il oublie à tout jamais, Il ne revient jamais sur le passé  
Essaie 43-25 *C'est moi, moi qui efface tes transgressions pour l'amour de moi, et **je ne me souviendrai plus de tes péchés***"  
Essaie 38-17 *Tu as pris plaisir à retirer mon âme de la fosse de la destruction, car **tu as jeté derrière toi tous mes péchés***"  
Psaume 103-12 *Autant l'orient est éloigné de l'occident, autant il **éloigne de nous nos transgressions.***

### *Origine de cette doctrine*

On entend parler de cette doctrine des "liens ancestraux" pour la première fois dans les années 1970

Cette doctrine est née de la constatation suivante. "Beaucoup de chrétiens vivent dans de constantes défaites, cela est incontestable. Bon nombres d'entres eux traînent lamentablement leur vie, accablés sous le poids des oppressions, des condamnations, des blocages spirituels, des maladies etc.

Suite à cette observation, quelques personnes honnêtes en quête de solutions se sont mises à en rechercher les raisons, et ils en ont déduit l'hypothèse suivante : La plupart des problèmes viennent des péchés que nos ancêtres ont pratiqué et dont Dieu nous tient rigueur.

Autrement dit, ce n'est pas nos ancêtres qui nous lèguent un héritage désastreux, mais Dieu qui pourchasse les descendants jusqu'à la troisième et la quatrième génération.

C'est à partir de ce point que naquit la doctrine des "Liens ancestraux" Le danger majeur de cette doctrine vient de ce que ces développements ne viennent pas uniquement d'une faible analyse du texte biblique, mais ce qui est plus grave, d'une soi-disant révélation divine.

Elle s'est établie à partir de l'addition de plusieurs principes bibliques fondamentaux dont l'assise se fonde dans le livre de l'Exode au chapitre 20 verset 3 à 6 : " je suis un Dieu jaloux qui puni l'iniquité des pères sur leurs enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui le haïssent".

1. D'une part la punition que Dieu infligera au peuple d'Israël s'il tombe dans l'idolâtrie. (Voir Exode 20)
2. D'autre part les péchés, les maladies, et autres choses qui enchaînent les personnes les unes aux autres comme "punition divine"

Les résultantes sont :

A. La destruction physique, morale et spirituelle qui s'en suit produite par les liens ancestraux

B. Ensuite et dernier principe, la libération de ces personnes

*A qui s'adresse cette doctrine ?*

Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples. Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira" (Jean 8: 31 et 32).

Nous tenons à vous informer qu'il y a trois types de chrétiens :

1. D'abord tous ceux qui ont reçu Christ dans leur vie mais qui vivent délibérément une vie de péché.
2. Ensuite, Ceux qui prétendent être chrétiens
3. Enfin les chrétiens nés de nouveaux.

***Tous ceux qui ont reçu Christ dans leur vie mais qui vivent délibérément une vie de péché.***

Voici les textes fondamentaux qui leur donnent le libre choix de continuer cette vie.

Un écrivain a dit que, *L'apôtre Paul bien qu'il eut été un grand apôtre, n'en était pas moins attaché par des "liens ancestraux" puisqu'il déclare dans sa lettre aux Romains chap. 7 verset 19 tenez-vous bien : Car je ne fais pas le bien que je veux, et je fais le mal que je ne veux pas.* Cette lecture du texte est une pure hérésie.

**Ici Paul parle de son expérience chrétienne(Christ) en faisant allusion à son expérience pharisienne (sous la Loi). Il démontre à la fin de ce chapitre trois points :**

1. La loi donne aux hommes la connaissance du péché
2. Dieu le fait en exprimant des commandements et des interdictions qui incitent les hommes à les transgresser – ce qui rend conscients leur révolte contre Dieu
3. La loi ne donne pas le pouvoir d'accomplir ses commandements et elle ne délivre pas non plus de la puissance du péché.

**Son but est de montrer (par son expérience) que la loi est incapable de produire la sanctification et la paix.**

Un autre écrivain dit aussi ceci: *Le roi David était également tenu par des "liens ancestraux" puisqu'il a commis le péché avec Beersheba.* Non pas qu'il soit tout à fait coupable, mais c'est à cause des liens héréditaires qui le tenaient, puisque sa mère aurait été une femme de mauvaise vie.

Du même auteur dit: *"pourquoi Salomon a-t-il eu 300 femmes (et même 700), des liens héréditaires de prostitution, de convoitise sexuelle étaient sur sa vie;*

Que dire donc du prophète Samuel ? Avait-il également des liens ancestraux puisque ses fils n'ont pas suivi la voie droite de leur père ? Ces explications dénotent d'une incompréhension dramatique des textes bibliques, et d'une méconnaissance historique de ce récit. **Prenez vos responsabilités face à la tentation et ne rejetez pas vos chutes sur autrui.**

Celui qui pèche est seul responsable des ses actes. Les péchés viennent du tentateur, et la bible nous affirme clairement, que Dieu ne pousse, ni ne tente, ni ne retient personne, captif.

Le prophète Ezéchiel écrit dans son livre chapitre 18 verset 2 : *Les pères ont mangé des raisins verts, et les dents des enfants en ont été agacées. Je suis vivant ! Dit le Seigneur, l'Eternel, vous n'aurez plus lieu de dire ce proverbe en Israël.*

Verset 19 : **Pourquoi le fils ne porte-t-il pas l'iniquité de son père ? C'est que le fils a agi selon la droiture et la justice, c'est qu'il a observé et mis en pratique toutes mes lois; il vivra. L'âme qui pèche, c'est celle qui mourra. Le fils ne portera pas l'iniquité de son père, et le père ne portera pas l'iniquité de son fils**

Après avoir accepté le Seigneur Jésus, nous devons être prudent afin de n'est pas tombe dans le piège de l'ennemi. C'est pourquoi, l'apôtre Pierre dit dans 1Pi 5 :8

"Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera". **Prenez vos responsabilités face à la tentation et ne rejetez pas vos chutes sur autrui.**

### **Ceux qui prétendent être chrétiens**

Rom 10 :9-10 dit ceci, "Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé" Car c'est en croyant du cœur qu'on parvient à la justice, et c'est en confessant de la bouche qu'on parvient au salut"

Pour beaucoup, cette confession est comme un hymne national, ils parlent, chantent mais leur cœur n'y est pas attaché. Ils le font pour un objectif, soit à cause d'une femme ou un homme, soit à cause de la maladie, soit à cause des biens matériels etc.

Sur le plan extérieur on les considère comme des chrétiens alors que c'est une apparence.

Jérémie 17 : 9 et 10 dit; "Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant : Qui peut le connaître? Moi, l'Eternel, j'éprouve le cœur, je sonde les reins, Pour rendre à chacun selon ses voies, Selon le fruit de ses œuvres..."

***Pour les chrétiens né de nouveaux voici c'est que la parole de Dieu dit :***

Jean 9 : 1 à 3

"Rabbi, qui a péché, cet homme ou ses parents, pour qu'il soit né aveugle ? Jésus répondit : Ce n'est pas que lui ou ses parents aient péché; mais c'est afin que les œuvres de Dieu soient manifestées en lui."

Ici Jésus ne nie pas les liens ancestraux que lui soulignent ses disciples concernant la doctrine Juive -puisqu'il était encore sous la loi.

La nouvelle alliance a commencé après la résurrection –et l'arrivé du Saint Esprit dans Actes chapitre 2.

Galates 3 : 13 et 14

"Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi, étant devenu malédiction pour nous. "En ces jours-là, on ne dira plus: Les pères ont mangé des raisins verts Et les dents des enfants en ont été agacées." Jérémie 31: 29

Il n'y a plus de condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ (Romains 8:1)

2Co 5/17 dit ceci:

"Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles

Bien vrai que nous soyons rachetés de la malédiction de la loi, et qu'il n'y ait plus de condamnation, aussi devenus une nouvelle créature, nous devons maintenir cette grâce que Christ nous a gratuitement donné afin de ne pas retourner dans notre vie passée. Car, l'apôtre Pierre dit dans son premier épître que le diable rode comme un lion rugissant cherchant qui il dévorera.